



紀和ニュース

(伊賀の里からの便り)

2011年(平成23年)7月25日
第9号

1、はじめに

日本の四季の変化は豊かな自然環境を育てる原動力になっていると聞かされてきましたが、最近の気候は本当に様変わりしているように思えてなりません。

今年の暑さは実際にどの程度のものになるかわかりませんが、節電を行いながら経済活動を行う難しい夏を過ごすこととなります。

さらに、地震と原発事故に対する復興計画がはっきりとしない不安が有る今の状況がこの夏をさらに蒸し暑くさせているようです。

この特別な夏の折、皆様ご健康にはくれぐれもお気をつけくださいますよう、お祈り申し上げます。

代表取締役社長 西井幸司

2、今後の展開

*横形マシニングセンタ KH-55 の新オプション展開

昨年初めから本格的に販売を開始した KH-55 は、おかげさまで順調に販売実績を積み上げてきています。弊社にとって初めての #50 マシンでしたがユーザー様から良い評価をいただき、このような納入実績を上げることができ非常にうれしく思っています。

そして、本機械に以下の2つのオプションを追加いたしました。

最初のオプションは、これまでご案内していますハイブリッドガイドです。ハイブリッドガイドは、加工時の振動を抑えるオプションとして評価していただいております。今回、KH-55 にこのオプションを搭載し、重切削に対応した機械として販売するようにいたしました。

このハイブリッドガイドマシンをさらに良く知っていただくために、ハイブリッドガイドマシンでの試加工を承っていますのでぜひご用命ください。

2つ目のオプションは、ストロークの大きい #40 横形マシンをという声に対応すべく、KH-55 に #40 スピンドルを搭載しました。この場合のストロークは X, Y 軸ともに 880mm と標準より 80mm 長くなり、スピンドル出力は最大 25kw、トルクは最大 200Nm 有りますので #40 マシンとしては大きな加工能力を持つ機械になっています。

*海外サービス拠点展開

弊社はこれまでアメリカ・ボストンと中国・上海、天津にサービス拠点を設けてきましたが、東南アジアの市場の拡大に合わせ今秋、タイにサービス拠点を置くように計画しております。

次には中国華南地区にもサービス拠点を置くことを考えています。

これらサービス拠点を通じて、弊社の機械をより安心して使っていただける体制作りに取り組んでいく所存です。

3、中国事情

《犬の一人っ子政策》

経済発展の続く上海。生活が豊かになるにつれ、ペットを飼う人口も急増しています。ペットショップやペット病院も充実し、ペット産業は花盛りです。しかし、糞の始末をしない、スーパーや食堂に愛犬と一緒に入ってくる、散歩の時につながない、などマナーを守らない飼い主も多く、犬を連れてタクシーに乗ろうとしたら断られ、運転手を殴打したという傷害事件まで発生しました。

そこで上海市は5月、ついに「養犬管理条例」を制定しました。狂犬病の予防接種を義務付けたほか、糞の処理、公共の場所への連れ込み禁止など細かいルールを定めましたが、その中に「犬は一軒につき一匹に限る」という条項があるそうです。マナーの悪い飼い主のため、犬にも一人っ子政策が適用されたというわけです。

4、伊賀の里情報

今回は、「なばり夏能」について紹介させていただきます。

能楽を大成した観阿弥は、ここ名張ではじめて座を興したと言われていています。その由緒ある地で「なばり夏能」が毎年開催されています。

今年は、8月6日午後3時からアドバンスコープADSホール(名張市松崎町)にて金剛流の仕舞と能、大蔵流の狂言など、計5題をお楽しみいただけます。(詳しくは、名張市のホームページをご覧ください。)

夏の午後のひととき、世界に誇る日本の伝統芸能、能楽にひたってみてはいかがでしょうか。



KIWA Japan

株式会社 紀和マシナリー

〒518-0752

三重県名張市蔵持町原出522-51

TEL:0595-62-5520

FAX:0595-62-5524

E-mail: sales@kiwa-mc.co.jp

URL: <http://www.kiwa-mc.co.jp>